

## **Biogramm Dr. med. Dennis Henkel**

Dr. Dennis Henkel studierte zunächst Filmwissenschaft, Kunstgeschichte und Philosophie und daraufhin Humanmedizin an der Universität zu Köln. Er ist derzeit Arzt an der Vamed Klinik in Hattingen und Medizinhistoriker am Institut für Geschichte und Ethik der Medizin. Dort promovierte er zum Thema der Darstellung von „Sucht und Drogen im frühen Kino“. Nach seiner Dissertation publizierte Dr. Henkel zahlreiche Journalbeiträge, Bücher als Autor und Herausgeber sowie zahlreiche Kapitel in wissenschaftlichen Sammelbänden zum Thema „Darstellung der Medizin im Film“ und machte diesen Gegenstand zu seinem Hauptforschungsthema.

Seine Ergebnisse konnte Dr. Henkel auf nationalen und internationalen Kongressen und Tagungen präsentieren und er lehrt als Dozent an der medizinischen Fakultät der Universität zu Köln über die mediale Darstellung von Medizin in den Medien. Seine Arbeiten beleuchteten wiederholt die filmische Darstellung ethisch brisanter bzw. kontroverser Themen wie Geburtenkontrolle, den Arztethos oder eben: Suizid.